

# シェールガスにNO!



## ショーン・レノンさんら「環境汚す」

ビートルズの故ジョン・

レノンの息子でミュージシャンのショーン・レノンさんと母のオノ・ヨーコさんはシェールガスの開発に反対する運動を始め、多くのアーティストが賛同している。シェールガスは環境を破壊する「汚いエネルギー」と主張している。

レノンさんは先月末、ニューヨークで会見。シェールガスを取り出すための「水圧破碎」が環境破壊をもたらすとして、ニューヨーク州で進む計画を許可しないよう州知事に働きかけていたことを明らかにした。賛同するアーティストは

約150人に上り、レディー・ガガさんやポール・マッカートニーさんもいる。

レノンさんは米紙ニューヨーク・タイムズにも寄稿。クリーンと見なされて

いるシェールガスは、実際は採取時に地下水を有毒物質で汚染し、温室効果ガスのメタンも大気に漏出させると主張。父のジョンが酪農のために同州内で購入した土地がガス開発で汚染される恐れのあることを知り、反対運動に踏み切ったと明かしている。地下にある頁岩から強い水圧で採掘するシェールガスは近年、米国で開発が進み、エネルギー環境を一変させる「革命」とも言われている。

(ニューヨーク=真鍋弘樹)

ニューヨーク市内で8月29日、記者会見するショーン・レノンさん(右)と母のオノ・ヨーコさん=ロイター